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Dans un cadre paisible a 45 minutes de Bordeaux, cette belle propriété
s'étend sur environ 7 hectares de jardin, forét et prairie entretenue. Au
bout d'un chemin joliment pavé se dresse la maison de style Napoléon
Il avec un peu plus loin deux gites indépendants en lisicre de forét.
L'ensemble a fait I'objet d'une rénovation ambitieuse et d'un beau
travail paysager. Facade ravalée, toiture impeccable, chauffage
géothermique, double vitrage anti-effraction, portail électrigue en fer
forgé, les batiments ont tous été réhabilité avec une cohérence

architecturale soignée et le confort moderne. ...

In a peaceful setting 45 minutes from Bordeaux, this beautiful property extends over
approximately 7 hectares of garden, forest and maintained meadow. At the end of
a nicely paved path stands the Napoleon Il style castle with a little further on two
independent gites on the edge of the forest. The whole has been the subject of an
ambitious renovation and beautiful landscaping work. Renovated facade,
impeccable roof, geothermal heating, burglar-proof double glazing, electric wrought
iron gate, the buidings have all been rehabilitated with careful architectural

coherence and modern comfort. ...
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